
　突然ですが、５月３日は何の日か知っていますか !? というわけで山口ブロック協議
会主催の「憲法タウンミーティング�in�IWAKUNI」に行ってきました。
　毎年、全国一斉に日本青年会議所の旗振りで行われているこの事業。
　本年度は２部構成で、まず第１部では、元航空幕僚長�田母神俊夫氏による講演会で

した。第一声から、「危険人物のタモガミです」などと福島弁の木訥とした
しゃべり方ですがユーモアあふれたお話に、会場から何度も笑いがあふれ
ておりました。
　次に第２部ではパネルディスカッションとして、先の田母神氏と、衆議
院議員�岸信夫氏、日本青年会議所 2010 年度明日を照らす憲法制定委員
会�花城先輩　この３名がパネラーとなり、憲法改正の是非について様々
な角度から討論を行いました。
　最後に、憲法なんて我々の生活になんの関係も無いなんて思うのは大
きな誤りで、まずは私たち青年が感心を持ち広めてゆくことが青年会
議所にしか出来ない担いの一つであると感じ、再認識するよい機会と
なりました。� 社会開発委員会　委員　波多野　慎一

2013年５月３日（金・祝）　場所：岩国市

　去る６月１日に下関の地において (社)下関青年会議所創立60周年記念
式典および懇親会が海峡メッセ下関で開催されましたので行ってきました。
　式典が行われたイベントホールでは会場装飾は素晴らしいほど演出さ
れ、随所に伊藤理事長の記念式典に対する思いが伝わってきました。また、
式典の来賓には下関市長をはじめとして地域、県、地区、日本各地から
多くの来賓が来られていました。なかでも来賓挨拶の後の安倍首相のビ
デオメッセージには大変驚きました。
　懇親会は場所を展示見本市会場に移して行われました。余興では現役
とOBで編成された下関JCバンドが賑やかに会場を盛り上げていました。私個人的には日本青
年会議所の小畑会頭と会員拡大についてお話をさせて頂きました。全国的な会員減少を考えて
いる会頭とロムの会員減少を考える私とでは次元が違うと思いながらもためになる話をして頂
き一つの収穫を感じました。我々のロムも昨年55周年を迎えまし��たが、すぐに60周年になり
ます。60周年まで限りある他ロムの記念式典に少しでも多く参加して来るべき60周年に備えな
ければならないと感じた１日でした。� 会員指導力委員会　委員　大嶋　匡史

2013年６月１日（土）　場所：海峡メッセ下関

2013年６月８日（土）場所：小野田市　６月８日に小野田青年会議所の創立 50 周年記念式典・懇
親会が開催されました。
　記念式典ではオープニング映像が終了すると吉田理事長が
スクリーンを破って登場をするという演出で始まりました。
多くのご来賓・OB の方々が参加される中、粛々と式典が執
り行われていきました。
　式典の後は、会場を移し懇親会となりました。オープニン
グは地元山陽小野田の和太鼓演奏とよさこいの演舞から、理
事長が輿に乗っての登場でした。山陽小野田の食材を使った
料理が用意されており、地元食材のPRもしっかりされてい
ました。アトラクションでは県内各青年会議所対抗で行われ、
萩青年会議所は５位入賞でした。
　昨年の萩青年会議所創立55周年のことを思い出し、設営・
運営に大変感謝の思いでいっぱいになりました。�
� 総務広報委員会　副委員長　江山　普郎


